

La primera ha consistido en una campaña de vacunación anti-diftérica que la Sección Femenina ha emprendido de acuerdo con la Sanidad Nacional. Ha sido distribuida una gran cantidad de vacuna.

Esta campaña continúa verificándose en la actualidad, y el éxito obtenido ha sido magnífico, pudiendo adelantar que se ha logrado vacunar medio millón de niños, en su mayoría del medio rural.

Las Divulgadoras Sanitario-Rurales y Enfermeras Visitadoras han visitado aquellas viviendas donde existía un lactante, llevando propaganda sanitaria e intensificando su vigilancia y consejos. Como medio eficaz de esta propaganda, la Regiduría de Divulgación y Asistencia Sanitari-Social ha editado su «Cartilla de la Madre», donde se dan normas concretas sobre alimentación y cuidado de sus hijos.

Se han repartido miles de socorros en todos los pueblos de nuestras provincias.

Mientras tanto, han seguido verificándose los cursos de capacitación de Divulgadoras y Enfermeras para ampliar cada vez más el número de ellas y conseguir rápidamente que en todos los pueblos de España exista una Divulgadora y que en las capitales haya suficientes Enfermeras que lleguen hasta los barrios más apartados.

Se han capacitado 2.261 Divulgadoras Sanitario-Rurales y 189 Enfermeras.

Durante el año 1942, la Regiduría de Divulgación y Asistencia Sanitari-Social tiene el proyecto de continuar desarrollando las dos campañas sanitarias del año actual, para completar el fin que se ha perseguido al emprenderlas, y cuyos beneficios, según se ha podido comprobar, han sido magníficos.

Se intensificará, asimismo, el plan de formación para llegar rápidamente al fin que perseguimos.

### Servicio exterior

En el año en curso se ha podido llevar a término la mayoría de los proyectos que para el desarrollo del Servicio se habían presentado

*El envase de leche, una de las más importantes tareas en beneficio de nuestros niños, que la S. F. cumple con una perfecta organización.*



*Una camarada de la S. F., afecta al Departamento de Divulgación, visita las Cuevas de Egido (Málaga), interesándose por unos niños desheredados de lo más indispensable...*

en el V Consejo Nacional de la Sección Femenina, instituyéndose cuatro locales más en la Zona francesa de Marruecos.

Este año ha sido especialmente fructífero en intercambio de viajes con Organizaciones extranjeras, realizándose: en febrero, uno de la Regiduría Central del S. E. U., que llevaba la representación de la Delegada Nacional, acompañada de la Regidora Central del Servicio Exterior y la Jefe del Departamento Central de Educación Física, a Alemania, para asistir al Campeonato Internacional de Deportes de Invierno en Garmisch-Partenkirchen. En agosto, otro de la Delegada Nacional de la Sección Femenina, acompañada de la Regidora Central de Administración, igualmente a Alemania.

En mayo recibió España la visita de una representación de Jerarquías femeninas de Juventudes del Reich, que durante siete semanas recorrieron diferentes provincias de nuestra Patria, estudiando con detenimiento la obra y funcionamiento de la Sección Femenina, que ensalzaron con fervorosa admiración.

La nota más saliente del año y que ha proporcionado al Servicio una señalada satisfacción ha sido la concesión de la «Y» roja

colectiva a las Secciones Femeninas de Tánger (propuesta antes de su anexión a la Península) y de Filipinas, con derecho la primera a uso individual, por su entusiasmo y superación en el cumplimiento de su deber, recibéndola de manos de la Delegada Nacional, Pilar Primo de Rivera, ambas Delegadas Regionales, el día de Santa Teresa, en acto solemne de imposición de insignias.

Para el año 1942 prepara esta Regiduría Central la formación de Mandos en España de Jerarquías e Inspectoras para el exterior, y, de acuerdo con ambas Delegaciones Nacionales, la reorganización definitiva de las Secciones Femeninas del exterior y su funcionamiento.

Asimismo, proyecta intercambio de viajes oficiales y de estudio de Jerarquías y Representaciones de Organizaciones femeninas extranjeras.

### Departamento de Sindicatos de la Hermandad de la Ciudad y el Campo

Es una labor de captación la que ha emprendido la Sección Femenina a través de la Hermandad de la Ciudad y el Campo, y la realiza poniendo a disposición de las sindicadas:

- Escuelas de Formación,
- Cultura general,
- Hogar,
- Escuelas de Pequeñas Industrias Rurales, y
- Escuelas de Artesanía,

donde las obreras reciben las enseñanzas y capacitación que más tarde necesitan para ser unas perfectas amas de casa y saber cuidar a sus hijos.

La Hermandad de la Ciudad y el Campo organiza, con Educación Física, los deportes, juegos, equipos, campeonatos.

Mención especial merece, por lo que respecta a la labor de captación de las obreras, la que se realiza en los Hogares-Descanso, en estrecha colaboración con Educación y Descanso, ya que están las sindicadas quince días en la más estrecha convivencia con las camaradas de Sección Femenina y en donde la formación no se reduce a una hora de clase, sino que comprende todos los momentos del día, de acuerdo con el régimen establecido en el Hogar. Poco a poco se irán organizando excursiones recreativas y artísticas, coros, representaciones teatrales, etc.

Ampliaremos también la formación de la obrera por medio de reuniones semanales en el mismo local donde trabaja. Su duración será de una hora, distribuida de la siguiente forma: durante los primeros veinte minutos (alternando el tema cada semana), se darán clases de Religión y Nacional-sindicalismo, seguirán otros veinte minutos de canto, terminándose la hora con otros veinte minutos de protección a la obrera.

Nuestra misión y labor en el aspecto social es la divulgación de todas las

*El saber bien cocinar..., he aquí el más formidable secreto para que nuestras jovencitas encuentren pronto un buen marido.*



*La Obra de Artesanía rescita los más bellos oficios de la Patria. Nuestras camaradas han realizado tapices que han sido alabados por los mejores conocedores de estas artes.*



*Cariño, desvelo, constancia en rodear a los pequeños de todo lo que ha de contribuir a dotarlos de una buena salud y unos buenos sentimientos...*



*En Turquía, como en todos los lejanos países, la Falange vela por España. Aquí vemos unas cuantas camaradas de aquella nación perfeccionándose en el idioma castellano, el idioma de la añorada Patria.*